
第２回武雄市民病院移譲先選考委員会（概要）
平成２０年６月２５日

午後０時４０分～午後３時４５分

（ブリーフィング）
委員長 どういう論議したかを記者会見するということですが、これは市の記者クラブに

対するものですか。
事務局 委員の名前は一定の時間をおいて公表するとなっています。委員長がブリーフィ

ングすると委員長の名前が明らかになります。
委員長 いかがでしょうか。代表として、皆さんで協議いただいたこと、事実経過と何が

宿題となっているか、どういうスケジュールになっているかを発表します。

（池友会プレゼンテーション）
［資料あり］

（池友会への質問の概要）
・１０年間の財政計画では市からの補助金は無いということになっているが。
・医療の単価はいくらぐらいですか。
・利益が出ない診療科は辞めるのですか。
・移譲までの医師の派遣についてですが、市民病院で一番困っているのは医師の問題ですが、移

譲される間、そういうことができるのか。
・１０年間の収支計画を見ますと、平成２２年度入院が２億円、外来が４億円、どういう積算に

なっているのか。２点目は、１３５床を前提とされていますが結核２０床はどうされるのかと
いう点、３点目は、看護専門学校１学年４０名とされていますが、採算性、効率性の面から大
丈夫なのか。

・大きい病院が来るのは緊急体制が壊れているので市民はうれしいのだが、地元の医師会は困惑
していると思う。地元の医師会のとの連携は自信がありますか。

・心配しているのは、２１年度までの市民病院の救急体制の派遣はどうなるんでしょうか。

（敬愛会プレゼンテーション）
［資料あり］

（敬愛会への質問の概要）
・移譲前数名の派遣とされているが、佐賀大学からの派遣に担保があるのか。収支計画について

裏付けがある計画なのか。数値の裏づけがないので。
・自治医大の医師は OB で何人いるんですか。
・入院の単価はいくらですか。
・赤字を黒字にできますが、赤字は入院単価が低いからじゃないですか。
・経営点検表で医療機能評価を取られてないのは理由があるのか。経営提案表で１５５床とされ

ていますが結核を一般病床に転換するということなのか。診察日が月曜から日曜となっていま
すが日曜日も外来をやるということか。時間が佐賀記念より早く８時半からとなっているのは
なぜか。

・収支計画についてメインバンクのコメントがあるんですか。
・地域連携パスはどれだけありますか。ないしは院内パスは。

（追加資料について）
委員長 資料については、出るように指導しながら提出をしていただくようにお願いしま

す。
委員 財政計画ですが前提が違っているので、統一をしていただきたい。
委員 最低１０年間分は出していただかないとですね。
委員 委員会で十分検討できるように指導をお願いします。


